

Sind Sprachassistenten cool oder creepy? Nützlich oder nervend? Bilden Sie sich eine Meinung!



Wir suchen freiwillige TeilnehmerInnen für eine vierwöchige Studie im Frühjahr 2021. Experimentieren Sie mit einem Sprachassistenten Ihrer Wahl und setzen Sie sich mit dieser neuen Technologie auseinander.

Worum geht's? Finden Sie raus, wie sich Ihre Alltagsgewohnheiten verändern, wenn ein Sprachassistent in Ihre Wohnung einzieht! Beobachten Sie an sich selbst und Ihren Liebsten, wie Sie mit dem Sprachassistenten interagieren. Sie tragen mit Ihren Erlebnissen und Erfahrungen zu einem besseren Verständnis bei, wie diese Technologie unseren Alltag in Zukunft mitbestimmen wird. Uns interessiert dabei auch Ihre Wahrnehmung aktueller Fragen zum Thema Datenschutz und Privatsphäre.



Sie haben noch keinen Sprachassistenten?

Sie bekommen einen von uns! Sie experimentieren mit einem Sprachassistenten Ihrer Wahl und nehmen aktiv an einem wissenschaftlichen Forschungsprojekt teil. Sie tauschen sich mit Experten und anderen Teilnehmenden aus und gewinnen Einblicke in moderne, interdisziplinäre Forschung.

Sie haben noch nie an einem interdisziplinären Forschungsprojekt mitgemacht?

Kein Problem, wir freuen uns auf Sie! Mitwirken kann jede/r, der mehr über Sprachassistenten im Haus erfahren will. Bedingung ist die Bereitschaft, eigene Erfahrungen, Erlebnisse und Gedanken im Umgang mit den Sprachassistenten bei sich zu Hause auszutauschen und teilweise zu dokumentieren. An einem Einführungsworkshop lernen Sie uns kennen, und erfahren, wie Sie unsere Forschung unterstützen können. Sie erhalten alles für die Studie Notwendige von uns. In einem abschließenden Workshop mit anderen Teilnehmenden gibt es sicher spannende Geschichten zu erzählen!



Haben wir Ihr Interesse geweckt?
Füllen Sie einfach das Kontaktformular online aus!